

Leistungsgemeinschaft österreichischer Optiker **Erfolgreiche Jahrestagung in Hintersee**

Am Samstag, den 16. März 2024, fand in Hintersee bei Salzburg die Jahrestagung der Leistungsgemeinschaft österreichischer Optiker (LGO) statt. Der Verein, der sich seit seiner Gründung im Jahr 1982 der Förderung der Handwerkstradition im Optikergerberbe verschrieben hat, bot seinen Mitgliedern und geladenen Gästen aus kleinen und mittleren Betrieben in der Augenoptik eine Plattform für wirtschaftliche Fortbildung und den Austausch über aktuelle Themen.

**Innungs-
vertreter
Dr. Markus
Gschweidl
bei seinem
informativen
Vortrag über
aktuelle
Themen aus
der Innungs-
arbeit**



Die Veranstaltung begann um 8:45 Uhr mit den Generalversammlungen des "Meisteroptiker Rechtsschutz- und Schulungsvereins" (MORS) und der LGO. Dabei wurden wichtige Angelegenheiten besprochen und Entscheidungen für die Zukunft getroffen. Anschließend folgten Vorträge zu aktuellen Themen aus der Innungsarbeit, gehalten von BIM Mag. Dr. Markus Gschweidl Msc und Vertretern der Landes-Innungen.

Die Veranstaltung bot nicht nur eine Fülle an fachlichem Input, sondern auch Gelegenheiten zum Networking und Meinungsaustausch. Der gemütliche Abend zum Ausklang der Tagung bot den Teilnehmern die Möglichkeit, Kontakte zu knüpfen und sich über die Erkenntnisse des Tages auszutauschen.



Oben: Der Vortrag „Generative Künstliche Intelligenz in der Welt der KMUs“ von Dr. Arno Kinzinger war ein Höhepunkt der Jahrestagung

Links: Dr. Stefan Märk und DDr. Mario Situm präsentierten Impulse für eine erfolgreiche Unternehmensnachfolge

Highlights der Jahrestagung

Ein Höhepunkt des Tages war der Vortrag über "Generative Künstliche Intelligenz in der Welt der KMUs" von Prof. (FH) Dr. Arno Kinzinger von der Fachhochschule Salzburg. In seinem inspirierenden Vortrag beleuchtete er die Potenziale von KI-Tools für kleine und mittlere Unternehmen und zeigte auf, wie sie diese für innovative Analysemethoden und Marktforschung nutzen können.

Danach wurde die Thematik der Betriebsnachfolge in Familienunternehmen in zwei Sessions behandelt. Prof. (FH) Dr. Stefan Märk und Prof. (FH) DDr. Mario Situm präsentierten Impulse, Fallstudien und Interviews, um die Herausforderungen und Chancen einer erfolgreichen Unternehmensnachfolge aufzuzeigen. Dabei wurden sowohl interne als auch externe Nachfolgemodelle sowie die Bedeutung von Digitalisierung diskutiert.

Ein besonderer Dank des Vorstandes der LGO gilt den treuen Sponsoren, deren Unterstützung maßgeblich zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen hat: Bellinger House, Bilosa, Essilor Austria, Hetych Kontaktlinsen, MORs, optikum.at, Pomberger Goisern, Radlinger, Rupp & Hubrach, Schweizer Optik und Zeiss Österreich.

Insgesamt war die Jahrestagung der Leistungsgemeinschaft österreichischer Optiker ein großer Erfolg. Sie bot den Teilnehmern eine inspirierende Plattform für fachlichen Austausch, Weiterbildung und Vernetzung. Die LGO setzt damit erneut ein Zeichen für die Bedeutung von Fortbildung und Innovation im Optikergewerbe und stärkt die Zusammenarbeit innerhalb der Branche. **a**

www.lgo-optiker.at